

Le Journal de Gien, 1er décembre 2016

## Triple inauguration pour la 4C

Matinée très chargée samedi dernier pour la Communauté de communes de Châtillon-Coligny qui inaugurerait tour à tour trois importantes réalisations en solo pour une somme globale de 5.584.301,23 €.

De très nombreuses personnalités, sous-préfet, sénateurs, président de Région et du Conseil du Loiret, conseillers départementaux, président des autres communautés qui fusionneront en janvier, maires et élus de proximité, architectes et représentants des 48 firmes diverses qui sont intervenues, ont assisté, parfois au pas de course, à ces différentes inaugurations bien orchestrées.

Les invités ont pu admirer successivement le nouveau pôle santé, le siège de la Communauté de communes (réhabilitation de l'ancien EHPAD avec le soutien technique de la société Avennia), l'extension du dojo appartenant au gymnase, réalisé sous la responsabilité d'Elisabeth Reynaud (équipement sportif) et enfin la création d'un espace socioculturel dû à M. Vasconsin, architecte à Orléans, situé sur le territoire de la commune de Nogent-sur-Verdisson, appelé l'espace des Étang.

### Une découverte opérée

Sous la conduite d'Alain Grandpierre, président de



Les personnalités à l'heure des discours, dans la grande salle de l'espace des Étang.

la 4C et de Delphine Courbier, directrice générale des services, les personnalités convoquées, ont découvert l'ensemble de ces équipements communaux en un temps record, ce qui ne les a pas empêchés de recevoir de multiples explications, de connaître d'importants détails techniques au cours d'un cheminement, qui s'est prolongé à Nogent par une prise de paroles, à nouveau explicative, mais aussi historique d'Alain Grandpierre. Ce dernier s'est montré visiblement heureux de constater concrètement que de nouvelles réalisations, à la fois concernant la santé, l'administration de proximité, le sport et la culture, restaient possibles à entreprendre en milieu rural, tout en ayant le sens

d'une impeccable gestion financière. Les invités principaux, en l'occurrence Hugues Saury, François Bonneau, Jean-Pierre Sueur, Jean-Noël Cardoux et Paul Laville, plutôt impressionnés par l'aboutissement de ces

projets « extrêmement qualitatifs », adressèrent d'emblée, lors de chaque allocution, leurs félicitations. « Un beau choix », dira d'ailleurs François Bonneau, « qui montre une ruralité vivante et bien en marche... »



Prise de judo tentée devant les personnalités au nouveau dojo.